



Liebe Mitglieder, liebe Freunde des RSVK,

anbei erhaltet Ihr das **Protokoll** der diesjährigen **Jahreshauptversammlung**.

Wie dort bereits angekündigt, möchten wir zur **Organisation unseres Turniers** ein **Kompetenzteam** bilden und laden alle interessierten Mitglieder am **Mittwoch, 24. April um 19.00 Uhr in unsere Vereinshütte** ein. Es gibt viele kleinere oder größere Aufgaben rund um unser Turnier und wir können jede Hilfe gut gebrauchen!

Damit wir unserer schönen neuen Ovalbahn gerecht werden und vor dem Turnier alles blitzt und blinkt werden wir dieses Jahr auch wieder einen **Arbeitstag** veranstalten. Dieser findet noch im Frühjahr statt. Wenn Ihr also Eure Arbeitsstunden loswerden möchtet, haltet auf der Homepage und/oder auf Facebook Ausschau nach dem Termin, der in Kürze festgelegt wird!

Vielleicht ward Ihr schon länger nicht mehr auf der **Homepage** und habt unsere **Kursangebote** noch nicht wahrgenommen? Schaut doch mal rein. In einigen Kursen sind noch Plätze frei!

Seit vorgestern ist auch wieder **Hüttenabend-Zeit**, bis Oktober **an jedem letzten Freitag im Monat**. Leicht zu merken! Kommt vorbei! Nette Gespräche unter Reiterfreunden bei Würstchen und Getränken sind einfach schön!

Da aktuell in unserer Region die **Influenza** wütet, appellieren wir noch einmal an alle Mitglieder, mit Tieren aus erkrankten Beständen und auch mit Tieren, in deren Ställen der Verdacht besteht, das **Vereinsgelände nicht zu nutzen!**

Wir wünschen Euch einen tollen Frühling und auch schon einmal frohe Ostern!

Euer Vorstand

Protokoll der Jahreshauptversammlung

vom 08. Februar 2019

Beginn: 19.45 Uhr

Ort: Gaststätte „Zum Römerkanal“

Anwesend: 33 Mitglieder

- **Top 1: Begrüßung durch 1. Vorsitzenden und Genehmigung des Protokolls**
 - Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

- **Top 2 Anträge zur Tagesordnung**
 - Es werden keine Anträge gestellt.

- **Top 3 Bericht des ersten Vorsitzenden**
 - Zwei **Trauerfälle**: Ehrenmitglied und langjähriges Vorstandsmitglied Robert Podlech ist im November 2018 verstorben. Der Vorstand möchte eine Bank mit einer Gravur auf dem Vereinsgelände aufstellen. Claus Paulus, lange Jahre Vorsitzender des IPZV Landesverbandes Rheinland, ist ebenfalls verstorben.
 - **Turnier 2018**: Klaus erläutert die Vergabe der restlichen Startplätze an Nichtmitglieder. Hier wurden zum einen Personen ausgewählt, die bereits häufiger auf unserem Turnier waren, außerdem wurde auf die gemeldeten Prüfungen geschaut, um Prüfungen mit wenigen Startern „aufzufüllen“.
 - Bericht über den **Bau der Bahnumrandung**:
Man hat nach Angebotseinholung eine holländische Firma beauftragt, die die Bahnumrandung zeitnah erneuert hat.
Zeitgleich hat unser Mitglied Michael Belz die kleine und die große Ovalbahn miteinander verbunden, so dass man nun auch Handwechsel reiten kann. **Dieser Abschnitt ist jedoch noch gesperrt**, da dort noch keine Umrandung vorhanden ist und daher der Bodenbelag zu den Seiten wegrutschen kann! Die restlichen Arbeiten werden vom Vorstand organisiert und durchgeführt, sobald das Wetter es zulässt.
 - Im Oktober 2018 fand nach langjähriger Pause wieder eine **Fohlenbeurteilung** statt. Aufgrund des schlechten Wetters wurde diese kurzfristig in die Reithalle von Robert Bölte verlegt. Es wurden 17 Fohlen beurteilt und es kamen deutlich mehr Zuschauer, als erwartet.

- **Top 4 Ehrungen**
 - Franz Ley und Anke Bonse werden (in Abwesenheit) für ihre **25-jährige Mitgliedschaft** mit der Vereinsmedaille geehrt.
 - Günther Sturm, langjähriges Mitglied, ehemaliger Vorsitzender und Vorstandsmitglied wird zum **Ehrenmitglied** ernannt. Aus gesundheitlichen Gründen konnte er leider nicht kommen, lässt aber seinen herzlichen Dank ausrichten und spendiert eine Runde unter den Mitgliedern.

- **Top 5 Kassenbericht**
 - Der aktuelle Kontostand beträgt 10.456,06 €. Barbestand: 618,50Euro.
 - Das Turnier 2018 hat ca. 3000,-- € eingebracht.
 - 2018 betragen die Abgabe an Verbände 9.690,95 €.
 - Lehrgangsförderung für Mitglieder 242,00Euro (sehr wenig).
 - Erneuerung Umrandung Ovalbahn und Reitplatz 27.830,00Euro.

- **Top 6 Bericht des Kassenprüfers**
 - Die Kassenprüfer bestätigen die Richtigkeit der Angaben und loben die gute Kassenführung.
- **Top 7 Entlastung des Vorstands**
 - Der Vorstand wird einstimmig entlastet.
- **Top 8 Wahl des Wahlleiters**
 - Bernd Bölte wird einstimmig zum Wahlleiter gewählt.
- **Top 9 Wahlen zum neuen Vorstands**
 - **1. Vorsitzender: Klaus Lehnhoff**
 - Vorschlag: Klaus Lehnhoff
 - Wahlergebnis: 32 Stimmen, 1 Enthaltung
 - **2. Vorsitzender: Heinz Pinsdorf**
 - Vorschlag: Heinz Pinsdorf
 - Wahlergebnis: 32 Stimmen, 1 Enthaltung
 - **Geschäftsstelle: Carola Preller**
 - Vorschlag: Carola Preller
 - Wahlergebnis: 32 Stimmen, 1 Enthaltung
 - **Schriftführerin: Julia Schenke**
 - Vorschlag: Julia Schenke (in Abwesenheit gewählt)
 - Wahlergebnis: 31 Stimmen, 2 Enthaltungen
 - **Sportwartin/Jugendwartin:**
 - Vorschlag: Louisa Lehnhoff-Mörtl
 - Wahlergebnis: 31 Stimmen, 2 Enthaltungen
 - **Freizeitwartin/Presse: Jeanette Winkler**
 - Vorschlag: Jeanette Winkler
 - Wahlergebnis: 32 Stimmen, 1 Enthaltung
 - **Platzwartteam: Frank Henseler und Stefan Lenzen**
 - Vorschläge: Frank Henseler (in Abwesenheit) und Stefan Lenzen
 - Wahlergebnis: 32 Stimmen, 1 Enthaltung
 - **Kassenwartin: Birgit Brand**
 - Vorschlag: Birgit Brand
 - Wahlergebnis: 32 Stimmen, 1 Enthaltung
 - Alle Gewählten haben die Wahl angenommen.
- **Top 10 Wahl der Kassenprüfer**
 - Vorschläge: Peter Weiland, Bettina Muscheidt
 - Wahlergebnis: 31 Stimmen, 2 Enthaltungen
 - Die Gewählten haben die Wahl angenommen.
- **Top 11 Rückblick auf 2018 und Vorschau auf das Jahr 2019**
 - **Sport/Jugend:**
 - Die angebotenen Kurse wurden sehr gut angenommen. Im kommenden Jahr werden unter anderem Stymir Arnason, Susanne Mengeler und Gerd Flender Kurse anbieten.
 - OSI erfolgreich durchgeführt und für den 2019 wieder geplant

- Turnier 2019:
Es werden fünf Richter richten und es werden auch Prüfungen für die LK 1 ausgeschrieben.
Turnierarzt: unser Mitglied Dr. Michael Becher wird diese Aufgabe zukünftig nicht mehr übernehmen. Evtl. übernimmt Peter Weiland zumind. teilweise diese Aufgabe. Susanne Bramkamp wird von Louisa auch angesprochen. Sollte es noch weitere Ärzte in unseren Reihen geben, die ihre Arbeitsstunden durch Anwesenheit an unserem OSI ableisten möchten, können diese sich gerne bei Louisa (Sportwartin) melden. **Nachtrag: Peter Weiland steht uns als Turnierarzt zur Verfügung!**
- Ausschreibungen für Lehrgänge findet man auf der Vereinshomepage, in den Rundbriefen und auf Facebook.

- **Freizeit:**

- zahlreiche Ritte haben statt gefunden, bei nicht immer gutem Wetter
- Daten und Infos für die geplanten Ritte für 2019 findet man auf der Vereinshomepage, in den Rundbriefen und auf Facebook
- Neu: Weiberfastnacht Pappnas-Ritt, Treffen wahrscheinlich um 13:13Uhr
- 1. Hilfe Kurs wird angeboten, der Termin steht noch nicht fest
- 3 Lehrgänge finden 2019 statt, die Themen sind Trail, Equikinetik und Sitzschulung

- **Top 12 Verschiedenes**

- Klaus dankt Nicole und Inka (in Abwesenheit) für ihre ehrenamtliche Vorstandsarbeit.
- Heike Belz dankt in Nicoles Auftrag dem Verein.
- Carola (Geschäftsstelle) wird in nächster Zeit die Aufgaben der Schriftführerin mit übernehmen, da Julia in Babypause ist.
- Frage nach einer Fohlenbeurteilung 2019:
Wahrscheinlich kommen aus den Reihen des Vereins dieses Jahr sehr wenige Fohlen, daher eher nicht. Bei der Fohlenbeurteilung 2018 sind die Unkosten kaum gedeckt worden. Grundsätzlich ist der Vorstand aber nicht abgeneigt.
- Es wird ein Treffen auf ein gemeinsames Bier auf der WM in Berlin vorgeschlagen, bei dem man auch wieder ein Vereinsfoto machen könnte? Hier wird kurz vor der WM versucht, dieses zu organisieren.
- Am 29.03.2019 findet der erste Hüttenabend statt. Dieses Jahr findet er immer am letzten Freitag im Monat statt, von 19-23Uhr. Bei Bedarf wird das Hüttenteam von Vereinsmitgliedern unterstützt, damit der Termin nicht verschoben werden muss. Dies ist auch eine Möglichkeit, Arbeitsstunden abzuleisten. Jeanette steht diesbezüglich mit dem Hütten-Team in Kontakt.
- Klaus dankt Bernd Bölte, Susanne Bramkamp, Anke Bonse und Gerd Schimpe für ihren Einsatz für den Verein, weit über die Arbeitsstunden hinaus.
- Frage nach Trail- Hindernissen: die Platzwarte wollen evtl hinten an den Hengstpaddocks etwas bauen, es wird im Vorstand weiter darüber beraten.
- GPS Gerät kann von jedem Vereinsmitglied ausgeliehen werden. Konditionen: 400 Euro Kautio Es kann bei Frank Henseler abgeholt werden.
- Vorschlag: Dixiklos auf dem Turnier austauschen gegen eine Lösung mit Waschbecken. Susanne leitet Vorschlag und Angebote weiter, der Vorstand erkundigt sich über weitere Möglichkeiten. Da unser Vereinsgelände im Naturschutzgebiet liegt, sind unsere Möglichkeiten jedoch leider begrenzt.
- Die Idee zum Ausbau der Terrasse an der Vereinshütte wurde wieder verworfen. Statt dessen wird darüber nachgedacht, einen Teil neben der Hütte zu planieren und feste Tische und Bänke aufzustellen.

Ende: 21:05Uhr